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Dé M azzini propõe comissão mista para 
eleger deputado lençoense em 2006
Proposta é unir forças políticas e econômicas para avalizar nome de consenso que represente a cidade e a microrref^ião
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governador Geraldo
-fff

vfsita (j í  8oreòi no 
sábado 9, anunciou o 
reca^amento da 
rodovia Marechal 
Rmdon, entre Bauru e 
Mtucatu. A data para 
fiic io da obra, não foi 
divulgada por AIckmin.

o  prcsidenie da Câmara. 
Celso Ângelo Mazzini (PFL),o 
Dé, propôs a criaçào de uma 
Comissào Pn>Deputado. A 
idéia é formar um grupo para 
articular o consenso em tomo de 
um nome lenvoense que dispuie 
uma cadeira na Assembléia Le
gislativa em 2(X)6. A paipüsta 
fuielogiadapekKcompanheiros

de Mazzini na Câmara. "Len- 
VÓis já  tem condições de ler o 
seu deputado estadual”, atirma 
o vereador Jacob Joner Neto 
(PL),oJacóGaúeho.Aidéiafoi 
reRxçada pelos \  ereadores Joâo 
Batista Faráo (PTB), o Mari
nho, Nardeli da Silva(PFL)e 
Adimilson Bemardes( PRTB). 
o Dingo. *‘Euquero lanvuresse

desafio para os eleitores de 
Lençóis Paulista. Vamosele- 
ger um deputado estadual” , 
defendeuoautorda idéia. De 
acordo com Dé M azzini. a 
cidade erra na estratégia quan
do dei.xa para pensar no as
sunto a seis meses da eleição. 
■*E algo para ser pensado des- 
d e já”, afirmou. Pánina 3

Marise diz que asfalto 
total é prioridade

o  prefeito José Anto- 
nio Marise (PSDB) prevê 
in vestimemos de RS800mi I 
na pav imentaçãode ruas no 
ano que vem e. com isso, 
pretende levara benfeitoria 
para lOÔ /o das vias públi
cas no perimeiro urbano. O 
número está na previsão

orçameniária para 2005, que 
esti ma rece ítadeR S63,4m í- 
Ihòes no ano que \  em -quase  
RS iO m ilhõesam aisqueem  
2004, Oorçamento estimado 
paraopróximoanoaumentao 
poder de investimentoem al
gumas áreas da Administra
ção. Além disso, a  Prefeitura

dev e gastar menos com pre
catórios! pagamento de in
denizações p«.>rordemJudi- 
cial). herança da adminis
tração José Prado de Lima 
I PDT).oP^adinho,quepre- 
judícouoplaneJamcntode 
obras de Marise nosúlúmos 
quatro anos. Páfíina 5

Orçamento 2005perm itirá maiores investimentos na infra-estrutura urbana

Taxista é espancado até a morte Liga premia na sexta atletas
que se destacaram em 2004Oia-xistaLucianodeOli- 

veira Souza, 25 anos, foi en
contrado morto na quarta-feira 
13, por volta das I4h. Ele foi 
assassinado piovavelmente por 
dois homens queocontraiaram 
para uma corrida, no linal da 
noite de anteontem. O  corpo 
do ta.xi$ta foi encontrado por 
policiais militares de Agudos, 
próxim oàrodovia Marechal

Rondon. Souza moiTCu em fun
ção de espancamento, segun
do revelou perícia feita pelo 
Instituto Médico Legal de Bau- 
nj. De acordo com o médico 
legista lvan$egura,direlordo 
lM L,otaxista morreu devido 
a um trauma craniencefálico. 
causado por duas pancadas - 
uma na região temporal es
querda c outra na região lateral

esquerda do pescoço. Mes
mo não hav endo tiatura, o ata
que causou forte hemorragia 
cerebral. Segundoodelegado 
Eron Veríssimo Gimenes, titu
lar da delegaciade Agudos, o 
caso será tratado como latro
cínio (roubo seguídode mor
te). uma vezqueo aparelho de 
CD do carro do ta.xista foi 
lev ado pelos criminosos.

CADASTRO ÚNICO  
A Prefeitura implantará 
um projeto de gestão 
pública pioneiro no 
Estado em que terá 
um  único sistema de 
dados contendo 
cadastro centralizado 
de Iodos os moradores 
de Lençóis Paulista.
O projeto é em  parceria 
com a Secretaria de 
Tecnologia e o 
Fundunesp. O novo 
sistema possibilita 
que diferentes setores - 
como Educação,
Saúde, Assistência 
Social e  Tributos - 
tenham  acesso 
à mesma base de 
dados, ganhando tempo 
no atendimento à 
população. Página 4

A segunda edição da en
trega do Troféu Ligação acon
tece na pró.x i ma sexta-fe ira, d ia 
22.0eventoépromovidopela

Liga Lençoense de Futebol 
Amadorehomenageia os des
taques esportivos do ano em 
Lençóis Paulista. O evento, a

portas fechadas, é resen ado a 
um público de200pessoas. No 
total. 56atletasepeisona]idades 
serão premiados. Página 6

VANTAGEM  A equipe da ADC/ZL largou na frente na primeira partida fina! do 
Campeonato de Futebol Máster -  Troféu Duüio Radicchi, promovido pela LLFA . No 
sábado dia 9, o time fo i  a Macatuba e bateu a equipe local por 3 a 0, no Estádio Amadeu 
ArtiolL
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Escola e cadernos de outrora
Edemif Conei^Uan

Confesso, às vezes cAego a sonhar ifue esiou na 
escola E a sonhar também, preocupado, que alguma 
liçào ou tarefa ficou para trás. E essa preocupação 
aumenta minha afrihulação dentro do sonho. Se nào fiz  a 
lição ou a tarefa, é certo que vou ter problemas, ora com 
a professora Lourdes Silveira, ora com a professora 
Antoniefa Grassi Malafrasi. ambas do "Esperança ", ou, 
quando não. serei remetido á diretoria para uma conver^ 
sa particular com o diretor João Sogueira ou Orlando 
Cândido Machado.

Todavia, já  acordado, verifico que tudo não passou 
de um pesadelo e que as Uçòes ou tarefas são coisas dos 
tempos de meninice, de anos passados e que jamais 
voltarão, a não ser nas asas brancas do pensamento ou 
no próprio sonho. Mas, mesmo assim, ainda tenho 
saudades daquelas épocas. Tempos em que o aluno tinha 
responsabilidade, jamais ultrajava ou ofendia o profes^ 
sor, coisa corriqueira em nossos dias, injélizmente.

Porém, nos tempos distantes da escola, onde impera
va a ordem e o respeito, os sonhos dewlvem. de quando em 
vez. as ditosas épocas da infância. A eles se ligam imorre- 
douras lembranças: uma casa alta de janelas retat}gulares 
abertas, um quadro negro tui parede e. acima, a foto de um 
vulto histórico como D. Pedia. Ruy Barbosa. Tiradentes. 
Crianças sentaiias em bancos, divididos os sexos por uma 
linha imaginaria, armários ao fundo, relógios com mostra
dores em números romanos e. na mesa fronteira à sala. uma 
figura de mulher precocemente envelhecida, corrigindo 
cadernos de bons e maus alunos!

Ah. cadernos ., falei cm cadernos. Como poderíam 
sair da lembrança os cadernos de outrora? De capas 
' brochura", confecção não tanto sofisticada, foram eles. 
no tempo do primário, os responsáveis para que até hoje. 
após passados dezenas de anos. jamais esquecéssemos as 
letras, músicas e autores dos quatro hinos pátrios: da 
Independência, da Proclamação da República, à Bandei
ra e principalmente do Hino Nacional, que vinham im
pressos em suas capas!

Embora simples, aqueles cadernos incutiam nos alu
nos o civismo e o amor à pátria. Hoje existem cadernos e 
cadernos. Os hinos de então deram lugar nas capas a 
cantores populares, de rock. funcks, artistas de cinema e 
TV. além de cultuar a nudez. Como sempre, o dinheiro e 
os interesses pessoais falam mais alto!

Se alguém perguntar qual o motivo porque os tempos 
mudaram, qual o motivo do desaparecimento do respeito 

\ aos símbolos da pátria, porque muitos não sabem cantar 
j nossos hinos por inteiro, porque a violência impera até 
\ mesmo dentro das escolas, por certo encontrará a respi}s- 
ta nos usos e costumes atuais, onde novas geraçòes 
compartilham, principalmente, no dio-a-dia escolar, in
sufladas e incentivadas pelas artes de péssimo gosto, 
incrustadas não só nos meios sociais, mas principalmente 
nas capas dos cadernos que milhares de jovens utilizam 
constante e diariamente nos lares e nas escolas.

Edem ir C oneg lían  é  advogado

C h u te na C anela
- Por Rl medem ■

Subiu a ga&oiina, tão vendendo o isqueiro!

E atenção galera. Duas vitórias seguidas comoParrei- 
ra ,jáera .E euseioquesign incao  l3doZagallo. Équetem  
dia que os 11 mais as duas substituições não servem pra 
nada. E pro Parreira, o empate de quarta-feira foi “liorm al”. 
Não ganha, mas também não perde!

Edizqueem  Portugata torcida lusitana vaiouexingou 
o Felipão de tudo o que era nome. Sabe o que ele fez? 
Reuniu osjogadores e falou que aquilo era com o time, não 
com ele. Ganhou de 7 daRússia. Usoua inteligência. E você 
sabe por que colocaram o M agrão na seleção? Pra não 
deixaresquecidaacam panhada fome!

[)eucupim navidadoturco.Enquadraram oM aluf. E 
sabe o que ele quer dizer com os dois dedos de cada mão 
levantados quando aparece na TV? Que tem depósitos em 
dois países da direita e em mais dois da esquerda. E no Rio 
de Janeiro a guerra do tráfico está cada dia mais terrível, 
sendoqueapiordisputaéjustamentena favela da‘*Rosinha’’!

EoIhaagasolinasubindo.Ecom ooPaiocci disseque 
novo aumento vem jájá, um am igojádecidiucom oecono- 
m izar vai vender o isqueiro. Aliás, por falarem gasolina, um 
outro am igo recebeu um e-mail não se sabe de quem, 
dizendo que ele tá parecendo um Maveríck. Já foi forte, 
cobiçado, potente, veloz, mas que hoje saiu de lirdta, 
ninguém mais quere ainda porcím a tá bebendo muito!

Sendoque no debate entre Bush e  Kerry pela eleição 
dos Estados Unidos, o público viu uma fíta amarela amar
rada no pulso do Kerry. Vai ver que ele vem participar da 
festa do beijo no Lions! E olha o que escreveram no pára- 
choques de um Scania: “Pneus cheiose um coração vazio”. 
E na traseira: “M ulher é como alça de caixão. Um larga e 
outro pega”.

Pra encerrar, hom enageando o dia do professor, diz 
que o mestre perguntou pro Joàozinho; “defm ao que é um 
morcego”. E o garoto: “um rato que entrou na aviação, 
professor!”

O ECO
Jornal O Eco Ltda
- Funóaóo em  06A)2/36 ■
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Artigoi asiin<ido% nêú ffpreaentãm 
ntcessãriamcntt e  opinião do JomaL

O pinião
S om ar e  conquistar

W ' frente representativa da 
Ê j  sociedade lençoense para ava

liar. avalizar e alavancar a 
candidatura de um deputado estadu
al que represente a cidade na Assem
bléia Legislativa. Este é o sumo da 
proposta lançada nesta semana pelo 
presidente da Câmara. Celso Ângelo 
Mazzini (PFL), o Dé M azzini

A idéia vem cercada do propósi
to democrático. Unirforças e corren
tes ideológicas dispostas a melhorara 
performance política local, debater 
abertamente com a sociedade um 
nome que seja viável e criar condi
ções para que a  cidade tenha um 
representante seu mais pró.ximo do 
governo do Estado.

Sugestào salutar, especialmente 
agora quando cresce a demanda por 
recursos externos para apoiar o de
senvolvimento local e regional. Os 
municípios estão a cada dia mais de
pendentes de repasses estaduais e f e 
derais para solucionar seus proble
mas sociais, de infra-estrutura urba
na e de prestação de serviço ao cida
dão. Isso. claro, muito em consequên
cia da transferência de responsabili
dades para os municípios. As prefei

turas assumiram saúde e educação 
(áreas em que União e Estado deverí
am ser os principais atores) sem que a 
compensação financeira viesse atre
lada ao acúmulo de Junção pública.

O importante na idéia lançada 
pelo presidente da Câmara é que nada 
neta nasce pronto, a não ser a vonta
de de fqrtglecer politicamente um 
Município que dia-a-dia ganha status 
de pólo regional. Não existe um nome 
guardado na manga. Não existe um 
partidopré-defmidopara abrigar este 
candidato a deputado. Não e.xiste se
quer um movimento que identifique 
nome. posição ou ideologia.

Debater a idéia com a sociedade 
como um todo agrega valores impor
tantes à proposta. Mobiliza líderes de 
classes, arrebanha representantes do 
setor econômico e abre uma janela  
para os que pleiteiam o posto de em
baixador lençoense em São Paulo.

Eleger um deputado por Lençóis 
Paulista é viável. Imbuída da propos
ta de unir forças para conquistar o 
bem comum, a cidade contabiliza 39 
m il votos -  que é o colégio eleitoral 
local - . número representativo no 
processo de eleição. Some-se a isso

esta tendência visível e reconhecida 
de liderar uma microrregião que Len
çóis absorveu nos últimos anos.

Vale amadurecer a idéia. E pre
ciso superar a vaidade pessoal e dar 
lugar para a necessidade do coletivo. 
Com isso. eleger um representante 
que fa le  o nosso erre arrastado, que 
esteja atento à. economia local e mi- 
crorregional. que conheça a realida
de e as necessidades de nossa terra.

Lençóis Paulista tem grandes, 
importantes e reverenciáveis par
ceiros na Assem bléia Legislativa. É 
ju sto  reconhecer seu trabalho, o re
torno que estes deputados dão à 
cidade em troca do voto recebido do 
eleitor local.

Mas. a  cada eleição estadual, a 
cidade também é vitima de um sem 
fim  de aventureiros, de garimpeiros 
de votos que saqueiam e minam a 
possibilidade de a cidade ter identida
de própria na Assembléia. São candi
datos que captam votos aqui e -  elei
tos ou não -  se esquecem de Lençóis 
Paulista por longos anos. Esse qua
dro precisa ser mudado. A cidade 
merece e tem direito a  seu próprio 
lugar ao sol do poder.

ParabénSy p ro fesso r 1f

/  _a arabenizo com respeito e ad- 
M miração todos os professores.

mestres, verdadeiros lutadores 
em seu cotidiano, exercendo a profis
são que exige vivência para transmitir 
seus conhecimentos aos alunos.

Os professores são integrantes 
de uma profissão cujo principal pro
duto é  a  cidadania. Os educadores 
acreditam no ser humano e na sua  
infinita capacidade, sim plesm ente 
porque o conhecimento gera a  ação. 
O conhecimento cria empreendedo
res. E  o professor é. p o r sua própria  
natureza, um empreendedor.

Não te preocupes onde caem as 
sementes. Sempre semeie. Se tua se
mente. às vezes, não germina, examine 
com confiança suas ações e recomece 
com humildade o seu caminho. E  se 
aindanãobrotarasuasemenie, insista 
sempre, com paciência, regando com

Pedro Tobias

amor a terra árida para alcançar seu 
principal objetivo: o de educar.

O professor não pode fica r  lon
ge do conhecimento. longe dos acon
tecimentos. longe do ato de aprender 
a aprender de novo.

Sinto-m e à vontade para afir
m ar que vivenciamos uma valoriza
ção do magistério. Em meio ao ace
lerado desenvolvim ento da tecnolo
gia e da informática, tudo indica 
que entramos no século 21 com a 
determ inação de avançar no conhe
cimento. E  só  há um profissional 
habilitado para alavancar esse cres
cimento: o  professor.

Não se trata de simples exercí
cio defiiturologia. mas de pura cons
tatação. Toda produção científica 
que se tem fe ito  nas áreas das rela
ções humanas e em comunicação é 
resultado direto daform ação do pro

fessor. Não é à toa. portanto, que as 
estatísticas mais recentes, apontam 
no direcionamento da valorização 
profissional do professor. Pense nis
so. Sem a  presença desse profissio
nal. o único capaz de fa zer  o educan
do compreender o mundo e o papel 
da mente humana, de nada valem as 
novas tecnologias e a informática.

Por isso. no fim  de cada jornada 
de trabalho, peça para que teu amor 
pela profissão não se esgote. Lute 
contra todos os obstáculos que pos
sam surgir na caminhada de mestre e 
professor. Afinal, se ainda existem 
analfabetos, provavelmente não é 
por vontade do professor, e sim cir
cunstancial. Se existem letrados, é 
porque um dia tiveram os seus pro
fessores. Parabéns!

Pedro TobiasédeputadoestadualpeloPSDB



Apesar de fria, política e Icgislativamertte. a sess&o da Câmara dc quaita*feíra 13 foi regada 
de bom humor c trouxe boas nov idades. De importante mesmo na pauta, apenas um projeto do 
Executivo. Os demais assuntos foram projetos do vereador SebastiAo Pereira da Silva (PFL). o Ti&ú 
Bonacheiro. e moçÔes de aplausos e repddio. Assuntos resolv idos cm pouco mais dc 20 minutos.

Falarem Tiào, os 16 vereadores chegaram a um consenso sobre uma alteração no apelido 
do companheiro. Sai o ‘‘borracheiro*' e entra uma alusáo á votação alcançada por ele nas 
eleições dc3deoutubro(38 votos). Agora, naCámaraéoTião*'Treisoitão". “Agora vão pensar 
que eu ando armado", foi a primeira coisa que disse quando tomou a palavra Iívtc.

Conformado com o desempenho nas umas, Tião planeja continuar na política. E já res ela 
algumas das estratégias para 2005. A prioridade do futuro ex«vereador é fazer oposição ao 
vereador eleito Ismael de Assis Carlos (PSDB), o Formigão. Tiãoe Formigão são vizinhos no 
Jardim Primavera.

Político de longa data que é, Tião certamente vai parar e relletir sobre essa posição. E 
depois disso, vai perceber que é uma postura pouco adequada. Afinal, são 38 votos de Tião 
conira4S3 de Formigão. Ou seja, Tião tem menos de 10% da aprovação popular de seu vizinho, 
e desse jeito, esse indice tente a piorar para o lado dcic.

A
JáocompanheirodePFLdeTiãoepresidemedaCámara,CcisoAngcloMa2ZÍni,o[>é. mostra 

que sucesso na política, aniesdeiudo, tema vercom as intenções de cada homem público. Na sessio 
de quarta-feira 13, foi o primeiro a usar a palavra livre e lançou a ComissAo Prò-Dcputado. idéia 
pioneira nosmeiospoiiticoslocais. 'Todo mundocomeçaapensarnissoômcsesanlesdaseleições'', 
bronqueou Dé Mazzini. 'Tem que pensar já. Já era para estar pensando", continua.

Todos os companheiros que usaram a palavra livre aclamaram a idéia do presidente da 
Câmara. Dingo aproveitou para lembrar as várias vezes que o Município deixou dc eleger um 
candidato por falta de consenso. Nardeli elogiou a idéia e lançou (de brincadeira, ou não), o nome 
do colega Palamede Consaller Júnior (PMDB), como candidato á Assembléia Legislativa.

Palamede dispensou a palavra e foi embora mais cedo. Além dele, dispensaram a palavra 
os vereadores Manoel dos Santos Silva (PSDB), o Manezinho. Cleuza Spirandelli (PSDB) e 
Paulo Lydio Temer Feres (PMN). Os vereadores João Bosco da Silva (PMN) e Antonio Dias 
de Olveira (PPS), nem apareceram na sessão.

Mas, o momento mais exótico da sessão foi proporcionado pelo vereador Ailton Laurindo, 
oTipó. Durante a discussão de uma moção de repúdio, proposta por Dé Mazzini. Tipó esteve 
fora do plenário. Voltou momentos antes da votação e, em meio ao alvoroço do debate 
perguntou: "o que vocês estão aprontando?'*. Depois de receber breves explicações dos 
companheiros sobre a situação, ele decidiu, com um tapa na mesa. "Eu sou contra!". Para o 
delírio de quem gosta de chamar o vereador de niilista.

Dingo chegou perto de Tipó. Na palavra Iívtc, antes de começar o discurso em favor da 
idéia de Dé Mazzini sobre acomissão pró-deputado. ele brincou com os jornalistas Antonio Luiz 
Ferreira (Tribuna) e Benedito Blanco. "Gostaria de cumprimentar os companheiros, imprensa, 
público presente, e os representantes da Terceira Idade. Ferreira e Dito Blanco"

Também presente. CrístíanoOuirado (O Eco) foi poupado. Em tofn dé gozação. Ferreira 
avisou Dingo de que o troco viría a cavalo, na edição da Tribuna de sábado 16. E só conferir.

O candidato derrotado à Prefeitura, José Rubens Pieiraróia (PMDB), ainda não apareceu 
na imprensa depois das eleições de 3 de outubro. Nem na Tribuna, jornal que seus assessores 
classificaram como o único imparcial da cidade. Mas cx-correligionáríos e pessoas próximas 
começam a dar pistas sobre seu futuro. E são várías as frentes que vazam a informação de que 
Zé Rubens não deve voltar a ser candidato nov amente.

Segundo pessoas da coligação PMDB-PV, Zé Rubens gastou, do próprio bolso, uma boa 
quantia na campanha à Prefeitura em 2004. O combinado é que ele c seus correligionários 
dividissem os gastos. Metade da quantia já tería sido garantida, no entanto, dizem as fontes, que 
0$ seguidores do médico o abandonaram depois de 3 de outubro.

O ex-candidato a candidato a vereador Nassib Moreira Lopes (PFL) está bravo com o 
jornal O Eco. Na quarta-feira 13. ele procurou a redação do jornal para tirar satisfações sobre 
a nota referindo-se a ele no Palanque, na edição de 9 de outubro. Nassib protestou e diz que. 
em momento algum traiu o prefeito reeleito José Antonio Marise (PSDB).

Em momento algum. O Eco chamou Nassib de traidor. Todo mundo tem direito de se 
posicionar como quiser a hora que bem entender. No Palanque estava escrito que ele foi visto 
pregando contra a reeleição de Marise e Norberto. Coisa que ele não negou.

Mais calmo, tomando um café cm uma padaria da cidade, Nassib confidenciou ao 
Palanque que o problema dele não é com Marise, mas sim com um funcionário do auto escalão 
do governo. Ele também lembrou (e jurou) sua fidelidade eterna a amigos de partido e fortes 
apoiadores da Atual Administração.

O prefeito José Antonio Marise (PSDB), foi a Borebi no sábado dia 9 participar da 
recepção ao governador Geraldo AIckimin. Ele foi acompanhado pelo vice Norberto Pomper- 
maycT (PMN) c dos companheiros dc partido, o vereador Manoel dos Santos Silva, o 
Manezinho. e o vereador eleito, Ismael dc Assis Carlos, o Formigão. e dos diretores do Hospital 
Nossa Senhora da Piedade. Ronaldo Contí c Ricardo Rossi.

Na comitiva também foi o vereador eleito Gumercindo Ticianelti Júnior, o presidente do 
Partido Verde em Lençóis Paulista, Anderson Burato. e de seu cabo eleitoral. Clóvis Gino 
Pereira, o Mosca. Eles que foram oposição a Marise na campanha, agora aproveitam a onda 
do prefeito para chegar perto do governador.

Marise cobrou Alckmin sobre sua vinda em Lençóis Paulista, não concretizada no último 
sábado por falhas na assessoría do governador. Bem humorado. Alckmin respondeu: “vai 
preparando o bule de café porque eu vou visitar vocês". O governador pode vir ao Município 
até o final de 2004.

Dé M azzini lança 
Com issão Pró-Deputado
Presidente da Câmara propõe ação entre os meios 
políticos para um consenso em torno de um candidato; 
primeira reunião deve acontecer já  no próximo mês

o  presidente da C am a
ra. C elso  Â ngelo M azzini 
(PFL), o Dé. aproveitou a 
palavra-livre na sessão da 
C âm ara de quarta-feira 13. 
para lançar a idéia da Co- 
m issão-Pró-D eputado. Se
gundo ele, a idéia é form ar 
um grupo para trabalhar em 
busca do consenso em tom o 
de um nom e viável para a 
disputa da A ssem bléia Le- 
gislaiivaem 2006.

A idéia foi aclamada pe
los companheiros de Mazzini 
ainda duranteapalavra-livre 
na sessão. "Lençóis já  tem 
condições de ter o seu depu
tado estadual”, afirma o vere
ador Jacob Joner Neto (PL). 
o Jacó Gaúcho. A idéia foi 
reforçada pelos vereadores 
João Batista Farão (PTB), o 
Marinho, Nardeli da Silva 
(PFL)cAdimilson Bemardes 
(PRTB).oDingo.

"Eu quero lançar esse 
desafio para os eleitores de 
Lençóis Paulista. Vamosele- 
ger um deputado estadual”, 
afirma. "Todom undo come
ça a pensar nisso seis meses 
antes da eleição, e é algo para 
ser pensado desdejá,ou me
lhor. já  devena estar sendo 
pensando”, afirmou.

Oé Mazzini: '“passou da hora de Lençóis ler um deputado

O presidente da Cáma- 
ra lem brou que, ao longo 
dos anos, os votos do eleitor 
de Lençóis Paulista ficou dis
perso entre vários candida
tos a deputado estadual. 
Segundoele, a m aioria apa
rece esporadicam ente no 
M unicípio, acom panhados 
de seus respectivos cabos 
eleitorais, pedem  votos e 
nunca mais voltam.

Para não deixar a idéia 
esfriar. Dé parece que não 
vai esperar os trâmites buro
cráticos para a  criação da 
com issão. "N a sem ana que 
vem, já  com eço a procurar 
os presidentes de partido”, 
afirma. Segundo ele, a inten

ção é que a com issão se reu
na pela prim eira vez ainda 
neste ano. "V am os tentar 
marcar uma reunião para no
vembro”, completa.

Ainda segundo Dé Ma- 
zziní, além de presidentes de 
partido, a com issão deve 
buscar aopinião  da popula
ção. Para isso, o presidente 
da Câm ara pensa em reunir 
em presários e presidentes 
das associações de m ora
dores dos bairros. "V am os 
tentar levara população para 
essas reun iões”, explica. 
Segundo ele. de nada adian
ta chegar a um nom e de con
senso e esse nom e não agra
dar a população.

Manezinho reivindica recursos a Alckmin
O vereador Manoel dos 

Santos Silva (PSDB), o Ma- 
oezinho.aproveiloua visitado 
gov emadorGeraldo Alckmin 
(PSDB) a  Borebi no sabado, 
dia 9. para reivindicar v erbas 
para Lençóis Paulista. Entre 
outras coisas, o vereador pe
diu recursos para as obras de 
amstrução de um teatro m uni- 
cipal. e instalação de um posto 
policial em Alfredo Gtu»jes. 
Manezinho reforçou ainda o 
pedido de verbas para a im
plantação de ponte sobre o 
Córrego da Prata, ligando a 
C ecap à Vila Anton iela II.

Segundo Manezinho. o 
pedidoda construção da ponte 
na Cecap já  está nas mãos do 
governador. Odocumenlo foi 
encaminhado pelo deputado 
federal Antonio Carlos Men
des Thame(PSDB) em 22 de 
abril de 2003. Najustificativa 
doofrcioentiegueaA]ckmin,o 
vereador d iz q ue a  construção
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o  vereador Manezinho com Alckmin em Borebi

do teatro municipal é  um sonho 
antigo da população local e iria 
esd mu laras mani festações cul
turais da comun idade.

Ainda segundoManezi- 
nho, a ponte sobre o Córrego 
da Prata, ligando as ruas Adri
ano da Gama Kury, na Ce
cap, e Dr. Lúcio de Oliveira 
Lima, na Antonieia 11, desa
fogaria o tráfego em v áríos

pontos de estrangulamento do 
trânsitono local. Paraacons- 
tniçâo de um posto policial 
em Alôvdo Guedes, o v erea
dor argumenta que atendería 
à demanda de maior seguran
ça da população do distrito. 
"Fui muito bem recebido pelo 
governador e  ele disse que 
estudará com carinho o nosso 
pedido”, comemora.

AÇÚCAR
REFINADO

ESPECIAL
QUALIDADE QUE ALIMENTA A  VIDA

...fi

o  gostoso da vida é se sentir
bem com você mesmo.

N a  festa de econom ia do
Santa Catarinaf 

tudo fica m ais saudável.
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Prefeitura prepara sistema único de dados
Projeto vai unificar dados de municipes e disponibilizá-lo 
a todos os setores; novidade agiliza atendimentos na Saúde 
e melhora funcionamento da máquina administrativa

A Prefeitura de Lençóis 
Paulista se prepara para im- 
plantar.um projeto pioneiro 
no Estado, na área de Gestão 
Pública. Governança M uni
cipal é 0 nom e do projeto 
desenvolvido pela parceria 
entre o Poder Público, Se
cretaria de Tecnologia do 
Governo e  F undunesp.

O  projeto prevê dispo- 
n ib ili.^em  um único sistema 
de dados, o cadastro de to
dos os m oradores de Len
çóis Paulista. O sistem a vai 
possibilitar que diferentes 
se to res com o Educação. 
Saúde, A ssistência Social e 
Tributos tenham  acesso à 
mesma base de dados, ga
nhando tempo no atendimen
to à população.

Hoje os municipes são 
cadastrados em diferentes 
unidades, o que permite que 
alguém possa ser atendidoem 
duas unidades básicas de saú
de diferentes no mesmo dia. 
“A partir do momento em que 
a pessoa for atend i da. aque I a 
consulta fica registrada no

cadastro, que poderá ser aces
sado de qualq uer outra un ida
de”. É 0 exemplo que dá o 
diretor de Planejamento da 
Prefeitura, Luis Antonio Pac- 
colaConeglian.

Segundo C oneg lian , 
além de cadastrar os m ora
dores em dados burocráti
cos, o novo sistema vai regis
trar cada municipie de acordo 
com o bairro onde mora. As 
vantagens seriam, por exem
plo. detinir qual é a demanda 
de vagas na escola mais pró
xima para uma determ inada 
faixa etária, ou saber com 
precisão quantas pessoas re
sidem em um a eventual re
gião sob quarentena.

Junto, 0$ usuários dos 
serv iços oferecidos pela Pre
feitura vão receber o Cartão 
C idadào. Um cartão magné
tico sim ilar ao cartão de cré
dito, que vai identifícaro len- 
çoensc na hora do atendi men
to. P araodiretordeP laneja- 
mento, isso evita que pessoas 
de outras cidades uti I izem as 
unidades básicas de saúde do

Município. “Quando umaci- 
dade atinge um bom niv el na 
saúde pública, é normal que 
ela importe pacientes dasci- 
dades vizinhas", allrma. Nc*s- 
se caso, o atendimento aos 
visitantes seriam feito apenas 
na Emergência 192-

Conegliane.xplicaqueo 
projeto será im plantado em 
etapas, que passam pela qua
lificação pessoal dos funcio- 
nárioseaquisição de equipa
m entos e adaptação do pré
dio. A previsão é de que a 
Prefeitura esteja funcionan
do sob o novo sistem a em 
maio de 2005.

Ao todo, o projeto é fi
nanciado pelo BNDS (Banco 
Nacional de Desenvolvimen
to Social) e deve custar cerca 
de RS 1,1 m ilhões,dosquais 
RS 350 mil são para equipa
mentos. Cidades com o São 
Carlos, Américo Brasiliensee 
Araraquara implantaram pro
jetos semelhantes nas áreas 
de Educação e Saúde, mas 
nenhum trabalhacom aunifi- 
cação dos bancos de dados.

Câmara de Areiópolis vota projeto que 
disciplina preenchimento de receitas

Na sessão de quarta- 
feira 13, aC ám ara de Areió
polis aprovou em segunda vo
tação, um projeto de lei de 
autoriado vereador Elivelton 
A p a re c id o  d e  A lm e id a  
(PSDB), que disciplinao pre
enchim ento de receitas m é
dicas e odontológicas no mu
nicípio. O projeto diz que os 
m édicos e  odoniólogos, ao 
emitirem receitas, serão obri
gados a faze-la de forma d i
gitada ou dati lografada ou a 
tinta no vernáculo por exten- 
so e  legível. Os farm acêuti
cos que, ao avaliar as recei
tas e  averiguarem  que os re- 
ceítuários não estão de acor- 
docom alei, ficam obrigados 
a denunciar ao representante 
legal do Conselho Regional

da C lasse dos M édicos ou 
O dontólogos. O s m édicos 
que exercem as suas funções 
em A reiópolis ficarão obri
gados a inserirem sua receita 
a opção para que o paciente 
possa adquirir os m edica
mentos genéricos.

Caso os m édicos e os 
odontólogos não respeitem a 
lei. estarão sujeitas as adver
tências por escrito. Denúncia 
ao representante legal do 
Conselho Regional daC las- 
se dos M édicos ou Odonló- 
lo g o se m u lta d c 2  UFM*s.

Os vereadores aprova
ram tam bém  na sessão de 
q uarta, em pri me ira v otação, 
p ro jeto  de lei do prefeito  
Amari Ido G arcia Fernandes 
(PSDB) que disciplina o re-

cebimento de diária dos mo
toristas da prefeitura. Os mo
toristas terão d ireito  ao re 
cebim ento de uma diária de 
RS 20,00 quando realiza
rem viagens fora do municí
pio, independente de com 
provação de despesas, sen
do RS 10,00 quando o m o
torista retornar de viagem 
após às U h  e  RS 10,00 
quando o motorista retom ar 
após às 20h.

Foi enviado para as co- 
m issões com petentes opro- 
je to d e le iq u eestim ao o rça- 
m entoda Prefeitura de Arei
ópolis para o exercício  fi
nanceiro de 2005. O O rça
m ento Geral do M unicípio 
dcAreiópolis parao  ano que 
vem  é de RS 9.794.500,00.
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I C o m f B i r o  o  m i© v o  C â i m o i r o
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Gordo
(PFl] 296 votos

Prof. Noves 
(PT) 284 Votos

Adriano
(PSDB) 219 Votos

Alirlo
(PMDB) 217 votos

Luiz Pedroso 
(PTN) 195

Bttú
(PSDB) 187

Jullsor
(PDT) 150 votos

Crau Mossorlco 
(PP) 142 votos

Zezinho 
(PT) 125 votos

i m

/

o  diretor de Planejamento da Prefeitura, Luis Antonio Paccola Coneglian

Cartão Sus facilita cadastramento
O cartão do SUS <Sisie* 

ma Unico de Saúde) veio, por 
acaso, a $er um forte aliado no 
cadastramenio dos moradores 
de Lençóis Paulista no cadas
tro geral. Segundo o diretor de 
Planejamento da Prefeitura, 
Luis Antonio Paccola Cone
glian, pelo menos 70®/© dos mo

radores serão cadastrados 
através dos dados colhidos no 
cartão. 'Msso faz com que a 
gente ganhe tempo na implan
tação do projeto", comemora.

Quem não estiver dentro 
do banco de dados do cartão 
SUS será buscado nos outros 
sistemas cadastrais da Prefei

tura. Coneglian garante que 
não há como nenhum morador 
ficar de fora. “Quem não é 
usuário do SUS. de uma forma 
ou outra, consta em algum re
gistro da Prefeitura, seja como 
pessoa jurídica ou como de
pendente de algum proprietá
rio de imóvel", explica.

Peixeiro e N aves encontram  
R einaldo M unhoz

Peixeiro e 1^'aves (ao centro), com os diretores Ocimar .Martins e Reinaldo M unhoz

O prefeito eleito de 
Areiópolis.JoséPiode Oli
veira, o Peixeiro e o verea- 
doreleitoJosé Roberto Na
ves, ambosdo PT, visitaram 
o Senai de Lençóis Paulista 
naterça-feiraS.Aproveita- 
ram a ocasião para se reun ir 
com odiretordo Senai, Rei
naldo Teixeira M unhozeo 
coordenador Oc imar Mar
tins. Na pauta, a possível 
parceria entre o Senai de 
Lençóis e a  Prefeitura de

Areiópolis. Se concretizada a 
parceria, a partir de janeiro de 
2005, os arciopolenses pode
rão contar com cursos de mar
cenaria, mecânica de automó- 
vel.desenhoiécnico.artesana- 
to, costura industrial. letreÍRise 
outros, todos gratuitos.

Segundo Peixeiro a reu
nião fcHtalecc a idéia de quali fi
car ojovem de A reir^Iis. “Pri
meiro temos que preparar os 
jovens. Hojeem dia, as empre
sas só contratam aquelas pes

soas que tem qualificação”, 
comentou. Ele disse que, 
mesmo antes de tomarem 
posse, Executivoe Legislati- 
\'o já  estão mostrando entro- 
samento. “Com a concreti
zação da parceria, com cer
teza iremos em buscadeatrair 
empresas para o nosso Mu
nicípio”. ctMicluiu. Peixeiroe 
Navesjácstãoagilizandoa 
documentação necessária 
para rea 11zar a parceri a CO  m 
oSenai-Lençóis,

PM registra dois furtos na cidade
A Polícia M ilitar regis

trou dois furtos em Lençóis. 
O primeiro aconteceu no sá
bado dia 9, na rua Açoce, no 
Jardim Itamaraty. A vítima foi 
ocomercianteNelsonGulier- 
rcs. O s ladrões levaram de 
suaresidência uma geladeira.

uma televisão 14 polegadas, 
uma ducha de chuveiro, co
bertores e roupas de cama.

O outro furto aconteceu 
naquínta-feiradial4,naChá- 
cara Santa Luzia no bairro 
São Judas Tadeu. Segundo o 
operador de moto serra. Ro

naldo de M iranda,eleestava 
em sua residência, quando 
apareceu um individuo com 
um pedaço de pau. vestido 
somente de cueca. O ladrão 
adentrou no veículo, pegou a 
chave que estava no painel c 
saiu cm sentido ignorado.
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Com orçamento maior, Marise prioriza asfalto
Prefeito revela que esforço será deixar a cidade toda asfaltada até o flnal de2005; *orçamento é maior mais não é folgado \  afirma

A previsãodc orçamento 
maior para 2005 cm relação a 
2004 -  RS 63,4 milhôcs. cerca 
de RS 10 milhões a mais que no 
ano passado -  aumenta o po
der dc investimento de algu
mas áreas da Administração 
José Antonio Marise (PSDB). 
Além disso, cai o dinheiro que 
a prefeitura deve gastar com o 
pagamento de precatórios, por 
conta de demissões irregula
res feitas durante a adminis
tração Jose Prado de Lima 
(PDT), o Pradinho. Se neste 
ano os cofres públicos de
sembolsaram mais de RS S 
milhões, para o ano que vem. 
cerca de R$ 1,7 milhão deve 
ter 0 mesmo destino.

O orçamento de 200S pre
vê investimentos maiores cm 
diversas áreas, inclusive no se

tor de Obras e Engenharia. Se 
neste ano estavam previstos 
investimentos de RS 163 mil. 
para o ano que vem. a Prefeitu
ra deve ter disponível para o 
setor, cerca dc RS 513 mil.

Ainda assim, a previsão 
de orçamento maior para 2005 
não anima o prefeito Maríse. 
**Nosso orçamento ê maior mas 
não tem folgas", explica. Se
gundo ele, V árias das áreas que 
serão prionzadas em 2005 de
verão ter incremento orçamen
tário através de convênios ou 
emendas de parlamentares.

Marise explica que as 
obras dc asfaltamento. por 
exemplo, vão precisar de in
cremento. Ele prevê investi
mentos de aproximadamente 
RS 800 mil nesse setor. '*Va- 
mos fazer um grande esforço

para ter toda a cidade asfalta
da até o final de 2005". garante 
o prefeito. Ainda segundo o 
prefeito, entre 12% e 15% das 
ruas estão sem asfalto, cm 
bairros como Maestro Júlio 
Ferrari. Jardim do Caju. Anto- 
nieU II e Jardim América. O 
trecho final da avenida Jácomo 
Nicolau Paccola e outros pon
tos isolados sem asfaltamento 
também serão atendidos.

Isso significa dizer que a 
construção do teatro munici
pal, que também pode come
çar em 2005. não entra nas 
comas do prefeito. "A cons
trução do teatro não tem verba 
prevista no orçamento", afir
ma. Segundo Marise. a obra 
será feita com recursos capu- 
düsjuntoã iniciativa privadac 
leis de incentivo á cultura.

Alckmín entrega casas e centro de lazer em Borebí
Acompanhado do depu

tado estadual Pedro Tobias. 
0 governador Geraldo Alck
mín (PSDB) foi recebido cm 
Borebi. no sábado 9. pela pre
feita Leíla Ayub Vaca (PFL) 
c pelo ex-prefeito Amonio 
Carlos Vaca (PSDB). Na 
oportunidade Alekmin inau
gurou o Cemro dc Lazer do 
Trabalhador **Govcrnador 
Mário Covas", com um giná
sio de esportes e vários equi
pamentos. A obra é uma par
ceria do Governo do Estado e 
Prefeitura de Borebi, que pre
tende ampliar as instalações 
com a construção de duas 
piscinas, sendo uma semio- 
Ifmpica e outra infantil, uma 
quadra de bocha e uma de 
malha e uma pista de cooper.

Ainda em Borebi. Alck
mín sorteou 52 casas da 
ÇDHU (Companhia dc De
senvolvimento Habitacional e 
Urbano) em fase final de 
construção, localizadas pró
ximas ao Centro de Lazer do 
Trabalhador Governador Má
rio Covas. Das 52 moradias,

Alekmin com o ex-prefeito Vaca e a prefeito Leila em Borebi

1% serão destinadas a porta
dores dc deficiência, 5% aos 
idosos e 4% para policiais. As 
casas serão entregues em no
vembro. Atendendo ao pedi
do da prefeita Leila e do cx- 
prefeito Antonio Carlos Vaca. 
o governador liberou ainda RS 
SÓ mil para a infraestrutura 
das casas da CDHU, uma pá- 
carregadeíra, uma viatura 
para a Policia Civil, uma am

bulância e verba para a cons
trução da sede da 3* idade 
Alekmin pediu pura que o cx- 
prefeito Vaca providenciasse 
orçamento da reforma da cre
che < reforma c construção 
de vestiários no campo de fu
tebol. para estudar a libera
ção da verba. Vaca reivindi
cou ainda a liberação de RS 
200 mil para asfalto e o barra
cão do agronegócio.

Governador inaugura Base Aérea em Bauru
Acompanhado pelo de

putado estadual Pedro Tobias 
(PSDB) 0 governador Geral
do Alekmin (PSDB) inaugu
rou no sábado dia 9. em Bauru, 
a Base de Radiopatrulha Aé
rea de Bauru. A base tem um 
hangar de 1.6 mil metros qua
drados, com capacidade para 
abrigar e operar até oito aero
naves. dependências para sala 
de operações, administraçãoe 
manutenção de aeronave e ins
trução. Alekmin aproveitou 
para entregar um helicóptero 
tipo Esquilo AS 50 Águia 09, 
no valor estimado de RS 4.42 
milhões. Ele também anunciou 
0 remanejado do Grupamento 
de Radiopatrulha Aérea, com 
sede na Capital.

O investimento na cons
trução da Base foi dc aproxi
madamente RS 9.13 milhões, 
com recursos do FEPOM

(Fundo Especial dc Despesas 
da Polícia Militar). Comple
mentado com RS 4,67 milhões 
de concessão ou outorga do 
Governo do Estado, c RS 600 
mil em doações de empresári
os. A Prefeitura dc Bauru foi 
parceira do empreendimento, 
com a doação do terreno.

Alekmin ressaltou que a 
entrega do hclic^tero vai dar 
maior agilidade nas ocorrências, 
beneficiando a população da 
região. mais um instrumento 
dc trabalho contraocrime. c vai 
melhorar a logística da Policia, 
tomando a região ainda mais 
segura". O município conta ain
da com apoio de S63 viaturas 
que fazem o patrulhamento os
tensivo. preventivo c de ronda 
escolar. Atualmente, existem 
bases regionais dc Radiopatru
lha Aérea em Campinas e São 
José dos Campos. A de Bauru é

a terceira implantada
Baseado numa pesquisa 

publicada ontem num grande 
jornal brasileiro,0 governador 
comentou que os índices dc 
chmínalidadevêm subindo em 
vários estados, enquanto que. 
em São Paulo estão caindo 
pelo terceiro ano consecutivo. 
‘•O Governo paulista quer re
duzir esses Índices ainda mais 
e parcerias com a iniciativa 
privada são o caminho no com
bale a criminalidade", afirmou.

Ainda em Bauru. Alck- 
min visitou a Rodovia Coman
dante João Ribeiro de Barros 
(SP-294), onde está sendo im
plantada uma nova pista, dc 13 
mil metros, com dispositivos de 
entroncamento, retomo e obras 
de arte especiais. Os recursos 
investidos pelo Estado chegam 
a RS 69 milhões e v'ão benefici
ar cerca de 350 mil pessoas.

O asfalto de\'e ser a prioridade de Marise em 2005

Atenção aos tributos ajudou
a melhorar arrecadação

O grosso do orçamento 
da Prefeitura vem do ICMS 
( Imposto sobre Circulação dc 
Mercadorias e Serviços), di
nheiro repassado pelo Estado 
aos Municípios, de acordo com 
a participação de cada cidade 
na arrecadação estadual. A 
falia referente a Lençóis Pau
lista hoje está em tomo de

0.18% da arrecadação.
Segundo o diretor de Fi

nanças, Júlio Antonio Gonçal
ves, uma série de fatores cola
boraram no aumento da arreca
dação em Lençóis Paulista. Ele 
conta que há dois ar>os. a Prefei
tura tem feito um trabalho de 
acompanhamento das informa
ções das empresas locais. **Não

f(h gerado nenhum tmposio. Ape
nas organizamos os impostos 
que já eram pagos", afirmou.

Gonçalves lembra que, 
cm 1993, o orçamento era de 
0 ,17% da arrecadação do Es
tado, e só fez cair desde então. 
O pior resultado foi cm 1998. 
com 0,14%. Em 2001, esse 
índice era dc 0,15%.

Expovelha surpreende organizadores
A Expovelha 2004 surpre

endeu as expectativas dos orga
nizadores, c fecha com balanço 
positiv o depois de cinco dias de 
festa. Segundo os organizado
res. mais de 20 mil pessoas de 
Lençóis Paulista e região passa
ram pelo íecinio José Oliveira 
Prado, resultando num público 
maior que de edição dc 2(X)3.

A exposição recebeu cria
dores de todo pais. que v ieram

em busca de n^òcíos e aperfei- 
çoamenlo técnico na área da 
uvinoculiura. Segundü mionnou 
a lei loei ra Ld lonorte, dois lei lões 
mo\imenunim z^Toximadamen- 
te RS 500 miL com a venda de 
cerca de 120 lotes de animais.

A Expov elha já se fixou 
como um evento dc grande 
importância para a ovinocultu- 
ra nacional e trouxe para Len
çóis o Secretário Adjunto da

Agricultura Dr. Alberto José 
Macedo Filho. Ele ficou im
pressionado pela quantidade e 
qualidade dos animais e pro
meteu incentivara Expovelha 
para os próximos anos. Entusi
asmada pelo sucesso alcança
do a Diretoria da Associação 
Rural de Lençóis Paulista está 
estudando a possibilidade de 
realizar a I Expocabra, junta- 
memecom a Expovelha 2005.

Missa da padroeira do Brasil reúne cinco mil fiéis
Mais de cinco mil fiéis 

acompanhardinamissaefHt)- 
cissãode Nossa Senhora Apa
recida no dia 12,naV üaCru- 
zeiro. A missa lev antou osâni- 
mos dos colaboradores da fes
ta, que sofreram com oroubo 
na paróquia no último dia 9. 
Para que a festa pudesse acon
tecer, a paróq u ia teve o apoio

de v ários colaboradores.
Amanhã aconteceoen- 

cerramenio da quermesse, 
com barracas de bebidas, 
batidas, suco. sorvetes, pas
tel, massas caseiras, doces, 
míni-pizzas, espeiinho. arte
sanato e jogos. O churrasco 
no salão de festa da paróquia 
acontece hoje às I9h30e ama

nhã, das 12hàs I4h30.
Também acontece ama

nhã, às l(^.opasseiociclísti- 
C O  para todas as idades. E no 
dia 24. torneio de truco com 
inscrições nas barracas e no 
salão. Para o encerramento 
os organ izadores esperam q ue 
a população compareça para 
o cnccrram entoda festa.

Juíza eleitoral proclama eleitos em Lençóis e Borebí
Ajuiza eleitoral substitu

ta. Maria Cristina Carvalho 
Sbeghen. dc Bauru, acompa
nhada da chefe do Cartório 
Eleitoral. Tânia Mazetto e Pau
lo César Ferrari -  secretário 
da junta apuradora, realizou 
ontem, no Fómm de Lençóis

Paulista, a proclamação dos 
eleitos na eleição dc 2004 para 
o cargo de prefeito, sicc-pre- 
feíto c vereadores das cidades 
dc Lençóis e Borebi. Maria

Cristina divulgou ainda que a 
data da diplomação doseleitos 
está marcada para o dia 19 de 
dezembro, na Cimara Munici
pal. cm horário a ser definido

CENTER
PNEUS 3264 3088

ESCAPAMENTOS RODAS ESPORTIVAS SUSPENSÀO 
ACESSÓRIOS EM GERAL TROCA DE OLEO

Rua Rio Grande do Sul, 335 • F: 3263-1294 8 15 de novembro, 53

CHURRONETE e  SORVETERIA MILHO VERDE
faiano: a partir 
das 6 da manhã
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Liga prem ia atletas na próxim a sexta
Entidade promete inovar na festa do 
Troféu Ligação, que premia melhores 
atletas de2004; deputando Milton Monti 
(PL) confirma presença no evento

Nessa semana, aconte
cem os últimos preparativos 
para a segunda edição do Tro
féu Ligação. O  even to é  pro
movido pela LLFA (Liga lx*n- 
çocnsede Futebol Amador)e 
premia os m elhores atletas e 
destaques esportivos do ano 
em Lençóis Paulista. A ceri
mônia acontece no UTC (Ubi- 
ramaTénisClube).

Cerca de 200 pessoas 
são esperadas para a festa 
em hom enagem  aos 56 pre
m iados da noite, entre atle
tas. técnicos e  colaborado
res do esporte em geral. En
tre as presenças ilustres con
firmadas para o cv ento estão 
o deputado federal M ilton 
Monti (PL), 0 em presário e 
diretor da UM E (Unidade 
Municipal dc Esportes), Luiz 
Carlos Trecenti. e  o diretor 
do Senai, Reinaldo Munhoz. 
Os três receberão o troféu dc 
Mérito Esportivo.

Além deles, a Liga pre
mia a imprensa escrita e tála-

da do Município. O s jornais 
O Eco, Folha Popular e Tri
buna, e as rádios RM 87. 
Ventura FM eDifusora. rece
bem o troféu Parceria. O pre
feito José Antonio Marise 
(PS D B). o técnico da equipe 
de voleibol da UM E/ Grupo 
Lwart, Douglas Coneglian. e 
oempresário Ademir Rorato. 
recebem o prêmio dc Honra 
ao Mérito.

Os demais premiados 
são todos atletas, técnicos e 
árbitros. Ao todo. são 44 ca
tegorias premiadas. Nesse 
ano. uma nov idade: seis cate
gorias esportivas premiadas 
não estav am na cerimóniano 
ano passado. Jiu Jitsu. C iclis- 
mo, Skate e Revelação no 
Futcbol I n fanti I entraram para 
o quadro nesta edição.

Outra novidade em rela
ção aos moldes do ano passa
do é na estrutura da festa. 
Nesse ano. a Liga preparou 
um telâocom fotos históricas 
do esporte em Lençóis Paulis

C o n f ir a  a  lis t a  c o m p le ta  d o s  p re m ia d o s 1 Võ ie l M ftgculino Rafael Salvador (Àalassi

A tle tism o  Fem in ino J lu -J itsu
Humberto Gomes de lúna  
Xadrez Fem in ino

Higor Aug usto Cermanko 
Reve lação 2004

FláviaLeÓcia Lopes Matheus Hennque André Mayara Mara Ferran Barbosa Lucas Roberto PavaneUo
A tle tism o  M ascu lino Karatê Fem in ino Xadrez M ascu lino Oeivid Rodngues
Júnior César Sabino Josiane Rodrigues da Silva AdnanoMinetto Felipe Aureliano Ferreira
Basquete Fem in ino Karatê M ascu lino Futebo l Infanül (90) A rb itro  (série A)
LanssaAngeiico W ilson Rogeno Cameiro João Victor Wemeck Gilmar Guando Marques
Basquete M ascu lino Malha Futebo l Infantil (92/93) A rb itro  (série B)
MunIoBettramn Gustavo (»iison dos Santas João Marcos Sanches Rodngues JasonFrancsco
Bocha Natação M ascu lino Futebo l Infantil (92/93)
Stdney Frarctsco Pereira Bruno Justo Prandml Thiago Bolonha Mazzini Parceria
Capoe ira  Fem in ino Natação Fem in ino Futebo l Infantil (94/95) Rádio Difusora 1010
Simone Apareada Rocha Souza Manna Veiozo Hennque Míquelon Pavanello Rádio FM  RM  87
Capoeira  M ascu lino Skate Futebo l Am ador (série A) Rádio Ventura FM
Ismael de A ssis Ca ilos Oiego Matfteus Santos José AJmir de Lima Jornal Folha Popular
C ic lism o  M ascu lino Tên is Fem in ino Fu tsa i Sub-21 Jornal 0  Eco
Anderson Lu ls Ferreira Vívian de Mattos Pietraroia A lex Fernando Norabeli Jornal Tnbuna Lençoense
C ic lism o  Fem in ino Tên is M ascu lino T écn ico  /únador (infantil} Honra ao M érito
Maria Herxii de Moraes Bartxxa Anderson Jubo Flonano Cláudio Abade Ademir José Rorato
Handebol Fem in ino Tên is 35 M A T écn ico  Am ador (infantil) Douglas Coneglian
Bianca Oaniela Araú|0 José L u z  Obveira Souza L u z  Roberto da Silva (Saracat) José An lonio Marise
Handebol M ascu lino Tên is 18 M B Técn ico  Am ador (série A) M érito Esportivo
Juliano Stanghini de Moraes Alexandre José Perez João Aírton Gotardi Reinaldo Munhoz
Kung-Fu VAIei Fem in ino Destaques 2004 LuizCartosTrecent
AdnanoPitoli Tha lsApareodaJosiasda  Silva Jonatan Soares Santana MdtonMont

ta, em diversas modalidades 
esportivas. As fotos selecio- 
naidas serão ex i b idas durante a 
cerimôniadepremíação.

A inda na edição 2004do 
T roféu Ligação, o idealizador 
do prêmio e colaborador da 
Liga.Cetso Ângelo MazzinLo 
Dé. dev e fazer o lançamento 
de uma revista. Segundo ele, a 
publicação contaráa história

da LLFA, com destaque para 
os princ i pa í s ca m peões.

“A Liga não SC preocupa 
apenas com o ftitebol". afirma 
Dé. “Vamospremiarosalletas 
de todas as modalidades que 
se destacaram em Lençóisou 
representaram a Cidade em 
campeonatos externos, como 
os Jogos Regionais e Jogos 
Abertüs",afirmou.

Segundo Dé Mazzini. a 
principal idéia do prêmioéin- 
centi var o atleta, seja amador, 
profissional ou aspirante. "O 
atleta que ficou em segundo 
lugar nesse ano, no ano que 
vem vai se em penhar para con- 
seguir o troféu. Essa disputa 
sadia aumentaoniveldo espcM*- 
teemnossacidade", afirmou.

Ainda segundo Dé. a

idéia do Troféu L igação é  evi- 
denciar as modalidades es- 
porti V as e  aj udar a incremen
tar o esporte no Município. 
“Nunca houve em Lençóis 
Paul ista um reconhecimento 
justo aos nossos atletas, por 
melhorque fosseo seudesem- 
I>enho. Esse troféu é um pre
sente àqueles que defendem 
ascoresdaCidade", finaliza.

ADC bate IVf acatuba e joga por Grêmio Lwart encara Cruzeiro
empateem casa na final do Máster

A equipedaA IX /Z L  
largou na fivnte na primeira 
partida final do Campeona- 
to de F utebol Máster -T ro- 
féuDuflioRadicchi.pmmo- 
vido pe la L L F A (L i ga Len- 
çoense de Futebol Ama
dor). No sábado dia ó. o 
time foi a Macatubaehateu 
a equipe local por 3 a 0. no 
Est^ioM unicipal Amadeu 
Artioli. Com a vitória, os 
lençocnscs jogam  por um 
empate na piartida decisiva, 
marcada para hoje, às 15h, 
no campo da ADC.

Em Macatuba, debai
xo de um sol forte, os dois 
final í stas protagon izaram 
um jo g o  truncado nos pri- 
meiros45 minutos. Foram 
poucas as chances de fina
lização eos goleiros quase 
nãotrabalharam no primei
ro tempo. Mesmo assim, a 
ADC saiu na frente aos 8 
minutos da etapa inicial. 
comLuizFrancisco.

Empurrados pelos tor
cedores,© lime de Macatu
ba tentou reagir ainda no 
|»iraeiro tempo. Poucolcm- 
po depois de tomar o goL os 
macatubenses conquistaram

uma cobrança de pênalti 
após um bom lançamento. 
Bíc. desperdiçou a cobran
ça, em chute bem defendido 
pelogolcíruKcmal.

No segundo tempo, a 
equipe de Macatuba. dona 
da m elhor campanha du
rante toda a competição, 
voltou determinada a re
verter o placar. Mas, aos 
l0minutosdo|HÍmciro tem
po. Maz.zini am pliouopla- 
car para a ADC. Mazzini 
fez outros dez minutos mais 
tarde e decidiu ojogo.

Para levarem a parti
da dc hoje para a prorro
gação, os macatubenses 
precisas de uma v ítóriasim- 
ples. Casooplacarda pror
rogação seja um empate, a 
decisão V ai para os pênal
tis. Após o jo g o  de hoje. 
representantes da liga len- 
çoense farão a premíação 
aos campeões e destaques 
do Campeonato Máster, 
que reuniu seis equipescom 
atletas com idade superior 
a45 anos. Também havcTá 
homenagens à família de 
Duil io Radicc'hi, patrono do 
tcwneio.

pelo Amador de Americana
A equipe do Grêmio 

Lwart, comandada por Anlo- 
nio Veras, encara hoje, às 15h, 
no campo do Grêmio Recrea- 
ti vo L w art, o C ru/eiro de Hor- 
toIándia-Campinas. Apartida 
é válida pelas quartas de final do 
Campt*onalo Estadual de Fu
tebol Amador, promovido pela 
Federação Paul ista de Futebol 
Amador de Americana.

No jogo de ida no sába
do 9. a equipe lençoense foi 
derrotada pelo placar dc 4x2. 
Na partida de hoje, a equipe 
precisa obieruma vitória sim
ples para levar a decisão para 
os pênaltis. O  técnico Veras 
terá a sua dis|X)sição os joga
dores Lucas. Adilson. Hud- 
son, Tiago. Fabinho. Agnaldo, 
Liça,Carlinhos, Vinicios, Ro
dolfo. Nilson. João Vagner, 
Beto, Arlíndo, Márcio, Azuzi- 
nho, Paquito. Tota e Rogério.

Comercial e Duratex fazem final 
amanhã no Amador da Prata

Vôlei da UME/Grupo 
Lwart vence em Araçatuba

No domingo 10, em jc^o 
válidopebtcaciralãscdoCam- 
peonato Paul ista da Série Ouro 
da APV (Associação Pró-Vo
leibol )aequipe dc V òlei mascu
lino in&nto-juvcnil(atc ISanos) 
da UME (Unidade Municipal 
de EsportesyGrupo Lwart ven
ceu a das Empresas Reunidas 
dc Araçatuba por 3x0. parciais 
de 25x18.25 x l6 c  25,x20.Éa 
quarta vitória da equipeem cin-

cojogosdisputados.
O próximo comprom isso 

da equipe comandada por Dou
glas Coneglian está marcado 
parahojeás 18h,contraotime 
dcJaboticabaLcmJaboticabal. 
Se vencer, os lençoenscs ga
rantem a I íderança no grupo. O 
time tenta disputar, pelo quarto 
ano consecutivo, o quadrangu- 
lar final da Série Ouro nacate- 
goriainiàntojuvenil.

As equipes do Comercial 
e da Duratex entram em cam
po amanhã para decidirem o 
titulo do Campeonato de Fute
bol Amador da Vila da Prata - 
Troféu Luiz Carlos Trecenti -  
. promovido pela associação 
dc moradores do bairro em 
parceria com a Diretoria de 
Esporte e Recreação dc Len
çóis Paulista. A partida final 
está marcada para amanhã, às 
I lh.no Estádio Municipal Ar- 
càngelo Brega, o Bregâo.

No último final dc sema
na. duas partidas marcaram a 
fase semifinal do torneio. No 
domingo 10. pela manhã, o 
Comercial bateu o Ubirama 
por 2x 1. no Bregão. e garantiu

sua vaga na final. Com boa 
campanha nas fases iniciais do 
campeonato, o C omercial. pri
meiro colocado do Grupo E. 
chegou às semifinais ao supe
rar os times do Primavera. Fri- 
gol e Juventude.

A Duratex. outro fina
lista da competição, chega á 
final com trajetória semelhan
te. Também no domingo 10. 
jogando no campo de futebol 
da Vila da Prata, superou o 
Primavera por 4 a 1 e se 
garantiu na decisão de ama
nhã. A equipe chegou nas 
semifinaiscomo lider do Gru
po F. batendo os times do 
Ubirama. Novo Sol c CAU 
(Clube Atlético Ubirama).

arros e Caminhões mais velhinhos
Nós Financiamos!

E o que já é seu nós Refinanciamos!

S 3 2 6 3  1104Á

O R A Ç Ã O  A O S T R É S  A N JO S 
P R O T E T O R E S  

Se vocecstiverem diílculdft- 
àCé seja c ia  financeira, óotnçà ou 
qualquer outra coisa, faça Isso: Du* 
ranie très dias, pegue um  prato, 
acenda três velas, coloque um pouco 
de água c açúcar, coloque num local 
mais ol Io que sua cabeça. Ofereça acks 
T rès A n jo s  P ro te to res (G abriel, 
Rafae t e  M igue I) e faça o  pedido. Em 
tres dias você alcançará a  graça. 
M artde pubi k a r  no lerec i ro d ia  e  veja 
oque acontece no quarto d íaO bngada 
aos Très A njos Protetores.

FESTA DA CRI ANÇA A creche hlorfitw Grandi 
PaccoUi e o Projein Criança Feliz realizaram na última 
quarta-feira dia 13. festa para as crianças no Lions 
Club. Duranie todo o dia foram realizadas dhersas 
brincadeiras e atividades educativas. Para a  diversão 
foram distribuídas para as crianças sorwtes. pipocas, 
algodãfy fhee, caciforro quente e refrigerante, A creche 
ganhou livros sobre a importância da água e sobre 
reciclagem de lixo para educar as crianças. Alguns 
livros de história infantil foram distribuídos com 
saquinhos surpresa para as crianças.

Agradecemos às empresas que. com seu patrocínio, 
tornaram possível esse evento D Paschoal - 
Através da Fundação Educar: Dra Maria Lúcia 
Chiquiío - Dentista: Escritório Contábil Lençóis 
Grafica Imagem; Hemolab Lahoratorio de análises 
Clinicas: Livraria Ramblas: Pagan Motos: 
Supermercado Santa Catarina: Fiação Mourão



v e í c u l o s
VENDE-SE Bdifu 1 1.6.76, 

branca, vidor RS 1.000.00. TniUr fone 
3264-71l3cofnMobé>.________

VENDE-SEPampu, 86,ákxuL
cinza, em esüklo, vaJor RS 
4300.Ü0TraLirícw979O^9781.

VENDE-SE D10,79, direção 
Kidfáuüca, câmbio 5 marcha.̂ , v aJor 
RS I l^ JJÜ  Tralar9790-9781.

VENDE-SEGolCL I 6,89,ál- 
cool, cinza, mmof OKm. valor RS 
6.000,00. Tralarfone3263-1250com 
Gáudio.

ERICO OSWALDO VACHI 
BROSCO VAZ4.IE fttCnk) no CNPJ 
son rt̂  020e6 44a0001-03 6 I.E 
416.039.37B119. cornunca 0 edravío 
dotabnánode presâQàoda servço S m  
G.rf(blalOO.Nàoseresponsmzar> 
do polo uso rd m k )  â  mesmo

JEFFESON AUGUSTO COR- 
OEIRO-ME. I.E. 416 030 023114. 
CNPJ7̂ 731391/0001 -25,ssiatoteadB 
naRu8HerviqueL̂ dsnkasAm.249- 
KH JoáoZIo. em Lençús Paásto'SP, 
c o n m  0 ejdJHvio de TalAú NF Vanda 
Consundoí Mod3 0-2 do rf 001 ai50 
CnulÉzado$)e45i a SOO |em branco) e 
TaãoNFMicroempresadon*OOl aOSO 
(em branco). Nèo se responsabizamos 
peb uso ndMlo das mesmas

RAIMUNDO RELVA f[\MO 
ME. oanboleodD na Rua Braz Cubas, rf 
114 '  V k  Mana C rm a . na odade de 
LençúsPauhsta-SP.CER 166BH40. 
inacrçàoesiadualrf 416Í325.190115e 
CNPJ n" 5Ô.557 927/0001-07. CNAE 
52329^, dedaro ler extraviadoe os 
segúreesdoamnosOl TaBodeNota 
fiscal de Mboempresâ-tpo tfonarios 
do n* 001 ao n* 050.05 T Bôes de NoU 
RscaISrrpificada.Séóe&l.tpoiaianá- 
dos. do n* 001 ao n* 250, náú sab9ido 
preosameras quartas noa sembrarcoe 
quantas preencMas, 01 iModeReçe- 
trode Entradas Manjd, Modelo 1 ̂  de r f 
01,05 UvTos de Re^stro de Entradas. 
Mod. r  por Processamento de Oedos. 
dorfOCCaon^OOe.

ITO PESSOAL
C onsulU  as taxas:

nua XV d* Novui
, t  1

C A M I N H Õ E S
- fin a n c ia m o s  é  p artir  

da 1970 •
P m n i:  C onsulU  as taxas
Um  XV m  Nov^mbrt»,

it a m a , % i

w s m ' '

disk
ETOSft

R: Luís Bírol - 276
Fone: 96029769

emmweãm&
W M W êí
25 anos de 
tradição!
• Chaves
• Serviços '
• Chaves codificadas

C

3 2 6 4 - 4 0 4 9
9 7 9 1 - 7 0 6 6

Rua I S ò e  r>ov«mbrb. SSO-A 
CM  F R E N T C  A S  C A S A S  O A H IA

MOTOS
VENDE-SE Hoíkti Biz, 20CM. 

azui, valur RS 2.000.00^firuinciu- 
mcmo - DVD B n lúnia -  rádio CD 
Ajwa para carro. Tratar rua Ciru 
Fernandes. 437. Cocap ou fone 
32W-5565 com Ncisiin.

VENDE-SEStn*da.97,azu] 
T ratarfonc 32ò3-2226com Marcov.

Os motoiaxistiLs do KOME- 
TA agradece a populaçáo lenço- 
en^c pela preferência. MOTO 
TAXI KOMETA DISK 3263- 
6535 - entregai, encomendas, 
pagamentos de conlas c irans- 
porte de passageiro, com segu
rança c rapidez.

IMÓVEIS
VENDE-SE casa nu 

Cecap.com 2 dormitórios, sala. 
cozinha. w.ciampUados). salão 
comercial, fundos: I suite, la
vanderia (cdícuiu). Tratar Con- 
suli Imóveis fone 3263-1118

VENDE-SE/TROCA-SE 
por moto de menor valor, terre
no no Jardim Monte Azul, qui
tada. valor RS 6.500.00. Tratar 
fone 3263-0093 com Gilson.

ALl iG A-SE salãi> comercia] 
com 5 8m̂ . todo revesti do. 2 banhei * 
ros. ótimo pomo para comércio em 
geral, na rua Hennque Losinküs 
Alves. 1105. Jardim João Paccola. 
Truiarfone 3263-27Wcom Valier.

F ln a n c íM ie irte  para  
ve icu lQ  á p a rt ir  d e  1975

O m ni: C onsulU  as taxas: 
Rua XV da Novambra, 544 

fona: 3963.1104

i c  u

| m M P f t A ? V € N D | |

m o c f l  i  fI N A N C Í W

USADOS € OKM
C o B p raa iaa  ConadralM

PABX

3264-3644 ou 3264-3444
5 de Ja n e iro , 332 

ç o ís  Pauliata

AUTO FALANTES

■Recondicionamento de 
autofolantes em gefd.
Cones comuns e  de cor.
Consertos de cometas, 
twttters,caixas seladas 
e módulos
ServIçM RApÉUo* •  com Oofootio 
R: c a  4o69uim AOMlmo ÜM tiAs.l 6C1

roA«. • Lonçoa fauUsU
A 100 metro* O* tábrie* dé Z iò ^

CRED REAL
Em préstim o Pessoal
A  m e n o r  t a x o !

B n u  èprt9€f\%èf OC. RG. 
C o m p ro m t»  de Rend*. R n ld éM U  

c taUe de cheque*

VENHA coNnmm
L I G U E ;

3 2 6 4 - 1 1 2 2
C«l. An—twio NUrtMa. Wt

.CAR Autos & Motos Multímarcas
.  .m w ió/M ará É ám 1 PFOPIBRIB 1

coi laav 2000 4 F / TRAVA GAS BRANCO
6011.0 14V 2000 COMUTO 6AS BRANCO

60t F la  COWHITUK 2001 COMtL/ AIR BA6 CAS CXIOA
veaoNa LXia •2 atcpol OIUHBO

AST1U6L ia  2F tf AR̂ DIR/TRtO/ROOâ convfrt FRATA
OMfCA 6LS ZJ f« COMUTO GAS PRATA
mtnruncÃo fS QAS BRAfCA

wiex üp ccesA la 2001 AR/tODAmirO CAS RRfTA
cDuam Lia 2001 GAS FRATA
M£AM lOOcc fB AZUl

aimoN loocc tf FART. eiblUCA VCRHOMA
Bises ( MâlS) 2003RART. aÍTIUCA ♦ RODA PRATA

TTTANIZS f7 VOtO€
rrrANiiSKS 2002 vnt«o

m  tis 1003 VOlMB,HA
WXSO SAHABA f7 VeRMELHAta zse sâHAiu fS AZUL
tol 400 FàLCON 2001 VOlDf

CBX 200 STRADA fi VOIDE
CBX 200 STRAPA 1001 AZUL

TWtSm 2S0 2003 VERDECS $00 tf PRATA
3SO0 2002 AZUL

SUZUKURTRUDCR 2S0 fl RART.â RICA ypo«o
SUZUKI SRAO 750 ti noEçAo RCA/AZUl

SU2UIQ CSX 1100 R ff BCA/AZUL

J J

DIVERSOS
EXCUR,SOES ^  COMPRAS 
EM SÃO PAI LO 06/10 •  
Quarta-feira, 09/10 * Sábado. 
13/10 -  Quarta-feira, 15/10 - 
Sexta-feira. 20/10- Quarta-fei
ra. 23/10 '  Sábado. 25/10 - 
Segunda-feint. 28/10- Quinta- 
feira e 30/10 -  Sábado O t-  
TRAS: 23/lO-Sábado,06/11 
-  Sábado. 20/11 -  Sábado. 02/ 
12 'Quinla-feira. 09/12-Quin
ta-feira e 18/12 -  Sábado. 09/ 
1 0 - Sábado (Ibj ti nga). 16/10- 
Sábado (Monte Siâo). 04/12 -  
Sábado (Ibitinga), 11/12 -  Sá
bado (Aparecida do Norte) e 11 
a 15/11 (IVaia Grande). Tratar 
fone 3264-7919/9794-7639 
(Eliza) ou fone 3263-6938/ 
9702-7108 com Ariindo.

FORMAS E SOLADOS 
PARACALÇADOStn"33à39) 
T ratar na rua Rodngucs Alves. 72 
ou fone 3263-5017.

VENDE-SE máquina xerox - 
pl as ti ficado ra -cncademadora - 
computador'  guilhouna -  balcão 
com vitnne. Tratar fone .t264-8386.

CLRSOSreOFlSSlONAU- 
ZANTES InscnçócN ahenas para 
cursos rapidos de cabeleireifDs mas* 
culmo no pertodo noturno, mani* 
cure estética facial, maquilagem. 
penteado e aperfeiçoamento. Va
gas limitadas. <Je segundas a 
quinULs-feiras e aov sábados aten
dimento pura cliente das I4hàs I8h 
L-om hora marcada para cortes, pen
teados. maquilagem c quimica. c 
voc£ i6 paga o maienal. £.scoJa 
FVof ̂ ssíonal i zanie de Cabeleireiros 
Walde - Rua 15 de Novembro 194 
-  Fone 32634)824/3264-6702.

V ENDE-S E amena par^ióli • 
ca com controle, semi nova. valor 
R$300,00 Tratar fone .3264-8430.

VENDE-SEÍiUu^Piratiiff 
zem. TnibirfoneiO 1413268-2074.

Curvos de unhas artísticas 
com vánas técnicas e também 
cursos de depilaçào Atendemos 
adomicílio Tratar fone 3264-5942

FAÇA FESTA
J061Ai6âM tfTooòoas
ftf MMiO

ORÀTIS íOO bmníffê» * 
dé ên/v^néfío

FONE: 3264-31

Oaçáo a SaniD ExpadCo 
Festa 19de AW . Comemora-ee lodod» 19

Se vocã esu c m  algtfn P fm £ M A  DE O m i  SOLÜÇÀO e p reca  de 
AJtXtA UR(3E^^E. peçaapuda a Sanb&çndlDgueé 0 Sanlodas Nei}úaQsque preosarn 
de Pronta Soáçào e 04a ffvxaçào nunca ótaittA.

Oraçà»MeuSrtoE4gcfcxteCauas JuRaseür;pBf9BS,SocorFe^neBlaHja 
de Aftção e Desespero, rterceda por mm pifts ao Nosso Serhor JESUS CRISTO. Vá$ 
que soe Santo Guerraao. Vóe que soe 0 Santo dos desesperados, Vós que8060 Sarto 
dasCâu6asUrger«Bs.Pitito^me. A fila m , Oeknetoi^aCoragemeSererMds Atenda 
aomeupeádo * Fazer oPaddo* Aijds-me s  siderar estas Horas Difíoeis.pmieia^de 
tnr1nsq,epoasafnmepfaMto,Pit<Bial4rhaPaTÉaaÉBrdaaprTBüpeddPcomif96noiB. 
Oe^lva-meaPazeaTranquidade Serei Tatopetorestodavtoaetevareieeu nome a 
todos que tem lé. htoão Obngado

Rezar um Pâi Nosso, ifna A%e PAana 6 lazer 0 &nal da Cruz. P tiica r logo apàs 
0 peddDema^adeamertoepmpropagarosbenehaúsdOTBnde Sarto E^iedto-M. P

"Agradeço a população 
areiopolense pela confiança 
que me deram, e pelo 
trabalho que e&tamos 
realizando” .

^ â N T O  r R Í O
QUEIJOS 
E FRIOS

Rua Pedro Natalio Lorenzetti, 649

Fone 3264-3104

CURSO
Chegou em Lençóis 

Pele e Pós 
Curso de unhas artísticas 
Com várias técnicas e 

também curso de 
depilaçâo.

Vagas lim itad as

FONE: 3 2 6 4  - 5 9 4 2

CHAVEIRO XV
Sem pre o  m enor preço l 

Choves t
MTViÇDS
Corimbo»
Chove» 
codífícodos

$263-6395 
9 7 n -6 6 1 5  
9794-6796
Kím  XV ó t  Novembro, 669
( f f i ^r%nfv QQ b o m  O e rodoM O

S Ã O  c r i s t ó Wã ^
s

Peças para tratores, batenas.
Kjbnficantes em gerai 
Executamos serviços de 
prensagem de manguem 
tndràulcas.

Fone/Fax - 3263-2742 
Rua Piedade, 829 - Centro , 
e-mail: dalbentelatin@bol.com .br

FD W rC IE  seu P fiO PR IO  VEICULO  - SUPER T A X A  OE FD 4AN CUH EKTO  

(14) 3264  3 1 3 1  • 3 2 6 4  3 7 3 7  - FAR O L  OA C R U Z m O  - LENCOIS PTA

EDITALDE REGISTRO DE CHAPA

Pdo preveme Edital, cu, SILVIO DOMINGUES DE OLIVEIRA. 
Pesidente do SINDICATO DOS TRABALHADORES NA INDUS
TRIA DO PAPEL. CELULOSE E PASTA DE MADEIRA PARA
p a p e l p a p e iA o e c o r t iç a d e l e n ç ô is p a u u s t a e b a u -
RU. faço público aos a^voci adas nos termos do Capl lulo V, Anigo 
24*". Parágrafo Unico dos Estatutos desta Entidade, atendendo 
expediente da Secretaria Administrativa Eleitoral, que toi registrada 
chapa única, requenda peJo Senhor Calil Nunes Machado, como 
coQcorrenie ás clciçÔes sindicais a que se refere o A viso publicado 
no dia 09 de outubro de 2004. no Jornal O ECO. na seção de 
classificados na pagina 07.Diretoria-Efetivos: Silvio Domingues 
de Oliveira; Ramiro Francisco Lemes:CaJil Nunes MachadoeJosé 
AnionioLino; Diretoria-Suplentes: U radFareiradaCruz;Ihneu 
Ferreira de Souza; Maurício Lemes de Goes e José A Ido Siqueira. 
Conselho Fiscal -  Efetivos: Renato Aparecido de Oliveira; Israel 
Amonn Bezerrae Ismael Neves de Lara; Conselho Fiscal -  Suplen
tes: Ismael de As&u Carlos: José AntonioPiccolieViióno de Goes 
Maciel Filho; Delegados Representantes junto a Federação -  
Efetivos: Ismael de Assis Carlos e Calil Nunes Machado; Delega
dos Representantes junto a Federação -  Suplentes: Silvio Domin- 
gues de Oliveira e José Anionio Piccoli. Nos termos do Estatuto 
mencionado, artigo 34^ Parágrafo 1. o prazo para impugnação de 
candidaturasé de 02 (dois) dias, ucontar a partir do dia 18 dcoutubro 
de 2004 deste Aviso.

Lençóis Paulista. 14 de outubro de 2004 i

SILVIODOMLNGUES DEOUVEIRA
Presidente i

SINDICATO DOS TRABALHADORES E 
EMPREGADOS RURAJSDE LENÇÓIS PAUUSTA 

Reconhecido pdo  Mínisléno do Trabalho 
a*3l4.487/7l -CGC/MF44.527J05«X)I-H4 

Hasf Territorial no Município de Lençóis Paulista
RUACELJOAQUIM ANSELMO MARTINSN.‘’ I573 

-CENTRO-LEN(7ÓlS PAUUSTA- SP 
CEP I «682-050-FÜN'EFAX 0 «  14 -  26302S9-CADCA POCT AL392

e-mail: str.lencoisgnetsiyle.com.br

EDITAL DECONVOC AÇAO 
ASSEMBLEl A GERALORDINÁRIA

Pelo presente EDITAL, ficam convocados todos os associa
dos. trabalhadores e empregados rurais em gerai. em pleno gozo do 
seus direitos sindicais, parareunirem-seem ASSEMBLÉIA GERAL 
ORDINÁRIA nodia29de Outubro de 2 004 às l7:00hs(Dezes^sete 
horas), em Pnmeira convocação ou ás 18:00 hs(E)ezoito horas) em 
Segunda convocação, na sede social do SINDICATO DOS TRA
BALHADORES E EMPREGADOS RURAIS DELENÇÔISPALÍUS- 
TA. sito á Rua Coronel Joaquim Anselmo Martins n. ̂  IS73 •Centro 
-  Lençóis Paulista*SP. para tomar conhecimento e deliberarem 
sobre a seguinte ORDEM DO DIA:

1- Leitura, discussão c aprovação da ata da Assembléia 
onienor.

2- .6. Leitu ra, dl SC ussãoc votação do Orçamento PíjiaziceirQ 
do exercício de 2.00S. acompanhado de suas peças;

^  Parecer do Conselho Fiscal.

As deliberações acima serão tomadas por escrutínio secreto 
de conformidade com o ESTATUTO SOCIAL desta entidade e 
legislação em vigor.

Lençóis Paulista. 14 de Outubro de 2.004.

SYLVIO RODRIGUES DA SILVA-Presidente
Sindicato dos Trabalhadores c Empregados Rurais dc Len

çóis Paulista.

OH IMFHESSAO ÍSTA AO UIIII

CO M  ã t A P io e z
Fone: (14) 3 2 6 3 -0 1 7 0  

FonelFax: (14) 3 2 6 3 -2 5 6 4
Rua Cet. Joaquim  Anselm o M artins. 503 - Centro

Av. 9 óe julho - 780 - FONE: 3263 - 1900

C n  FONE:]26] Í039
DICA’S 6 ^ ^
Dirceu floberto Moreira CRíO J9.007e Carmen IA Moreira CRfO 59.590
---------------- IMÓVEIS À VENDA-------------------
Oportuníóêdeehécân no fn$iíOf condomínio óeAvêfé 
Apêftètrmioòesocupêdo. comarmáno.noBdiftooAlphã.
Reãiàéntíãê:
namêfÊty-RS 120/200.000.00
J AívorBóè-ftS50/6S.000M
Belê Vtsta-t>Pfün0góoo
Carttroc/pisàna^befnlocalizadâ^óàfw preço
Parque AnUrtKa ~ vànaspof fíS 170/250
Aniofyêlê • RS dOJ 100.000.00
hhva Lençóis-uma jóia por RS 2S 000.00
P. BiZàbeth -  RS 50.000.00
flOfíáin-RSSO.OOOM
SàoJuóas-RSeoaiO.OO
P.S.José-RSl10000.00
V.Câpoam-RSTO.OOO.OO
WUiftt -  R$ 90000.00
VSaCruzaco-c/panafir)àfKiaóa
Apertamarrtoa:
Aiphã. desocupado, com arménos. Ypé-No^óaJidho- Jacarandé 
Tarrenoe:
Caju -  2 iado% muradm - Bom pTeço 
ttamêfafy-Mesco/Twaaa.resaíenaaaaalépafceíados 
Parque SéoJoaé-366.00 m2 
Uòirwna -bom preço
TEMOS (X/TRAS OPÇÕES DE lUÕVElS EU TODOS OS BAIRROS

CONTATE-NOS ewnell: dkdwe900e1@vol.cem.Sr 
FUNTAO D í VWOAS NO PINAI Of UMANA 3264 4213 

m  XV Dí NOVímO, 544 (AO lADO 00 BAA 00 CHOPP)

mailto:dalbentelatin@bol.com.br
mailto:dkdwe900e1@vol.cem.Sr


No jornal o Eco, você confere os melhores momentos da 
noite em Lençóis Paulista e as personalidades da semana

Suelen, Daiane, Mariaiia e Fabiana

Palrivia, Tânia, Luunu, Síonique e Mariana

A

Moisés, Márcia, Sorberlo, Dé M azzini e Angela

Rl*A: GorsiIJo PkíreiVct J e  B*.irros - 8j 2
Fontí:>2c*.j-O 7í>o

ftK Of f  m N  cupom  e 
9onh«20%d« d—confp

l i c :  ^

\

■W*-- • ía i ;U l

i f " '  V í, SPOínter Teleoon

C la ro -
••i»

A -h» .

Se v o c ê  p o s s u i  C N P J ,  a p r o v e i t e  
a s  t a r i f a s  d o  p l a n o  c o r p o r a t i v o

«GT7 5R00
ã

Fernanda, Bruna e I 'inicius Meto, Bruna e Luciana

Famííia Prado Dé M azzini e Angela %

Rodrigo, Liliane, Heliamara, Marco, Sandra e Paulo

I r J i? íHÜ!wefiimm
J  J t*  -

:í|

Poucas nuvens e céu claro 
vão garantir sol para todo o dia

A temperatura vai subir 
e a promoção da Óptica Lucélia vai ser quente

A loja toda com até 50% de desconto 
todas as grifes de óculos de sol em promoção

Aproveite!

0  sol está esperando por vocé 

Venha correndo para a Óptica Lucélia

50%

50%

N ascfu  no sábado 9, o 
pcifuerto Joào Pedro. 
Com a chegada do 
m enino a vovó Alice 
poupa as energias dos 
pais José Renato e 
Danieta.

■T •

R ua  G e ra ld o  Pe re ira  de  Berroe, I7 P  
Cm  f ie n U  ao  C em ité rio  M unkdpal

i 2 6 3 - ^ 6 0 0

O 9 0
lota)

Len^éh
» i3 - 0 4 0 1

bio2
Lençòô

324^^S4é

Ío«e3 
Mocoíuím 

i i 3 m  1251

•  f
U n i v e r s o
O d o n t o

A l :tí .á j JLiüjlKt -'Sutibti -

\

Sua experiência c conhecimento transformam a vida da<î L>eles <î i>e te 

chamam dc mestre. Por isso. maior do \oe os parabéns, nosso moito 

obrigado a todos aqueles q̂ ue nasceram com o importante dom de ensinar.

Honwthi^vm do GRUPO LWART
Vp Iom;.4oJ o o  hOfTiein^ ( onvtiMMido o futUTO


